

モ ンドセレクションで金賞等を受賞 なめがた米こbaumクーヘン

8月8日(金)、市内の洋菓子店「なめがた米こbaumクーヘン」が、世界的食品コンテスト「モンドセレクション」に初出品し、レンコン味等の3商品が金賞、1商品がノミニー賞を受賞したことを受け、市長を表敬訪問しました。深作秀喜代表は「行方を世界に発信できてうれしい。これからも地域に貢献できる商品づくりに励みたい」と語りました。



ビューティージャパン茨城大会 2025 で総合グランプリ 羽生美咲さん

8月8日(金)、ビューティージャパン茨城大会 2025 で、総合グランプリに輝いた本市在住の羽生美咲さんが、市長を表敬訪問しました。本大会は、女性の社会進出や社会貢献を応援するコンテストです。自らの使命感を持ち、社会や地域への貢献、内面も含めた美しさやキャリア、発信力を審査対象としています。看護師として働きながら趣味でダイビングをする「看護師ダイバー」として活躍する羽生さんは、11月に行われる日本大会で「暮らしと健康と海はつながっている、ということ年全国に広げたい」と語りました。

さ つまいも課のPR大使を委嘱 二所ノ関親方

8月21日(木)、二所ノ関親方(元横綱 稀勢の里)が「行方市さつまいも課」のPR大使に就任したことを受け、市長を表敬訪問しました。「行方市さつまいも課」は、市内のサツマイモ関係の問い合わせをワンストップで対応するプロジェクトチームで、二所ノ関親方の恩師が本市出身だったことがきっかけで、このたび就任することになりました。親方は「行方といえばサツマイモと言われるようにしていきたい」と今後の意気込みを語りました。



▲(写真中央) 山口弘一取締役会長

県 道路ボランティア団体に新規認定 株式会社山勝建設

8月21日(木)、茨城県銚田工事事務所で、茨城県道路ボランティア団体支援制度に基づく認定証交付式が行われ、株式会社山勝建設が道路ボランティア団体として新たに認定されました。この制度は、地元への愛着を大切にし、地域にふさわしい道づくりを進めることを目的としており、今後は県道山田玉造線の山田交差点付近の清掃や除草、植栽作業などの美化活動を行う予定です。

第50回関東中学校剣道大会に出場 麻生中学校剣道部

8月27日（水）、茨城県中学校総合体育大会剣道競技の部で、優秀な成績を収め、関東大会へ出場を果たした麻生中学校剣道部の代表が、教育長を表敬訪問しました。県大会では、男子団体戦で第3位、女子個人戦に出場した田山結菜さんが、第3位に入賞しました。8月に開催された関東大会では、各々が日頃の練習の成果を発揮し、熱戦を繰り上げました。表敬訪問に来た3人は、競技への思いや今後の抱負などを熱く語りました。



▲(写真中央左から) 田山結菜さん、内山晃さん、高野颯太さん、小澤健人先生

行方市長選挙開票結果 9月7日執行

当	たかす 敏美	8,428 票
	鈴木 しゅうや	7,217 票
	山口 りつり	850 票
投票総数		16,608 票
有効投票総数		16,495 票
無効投票総数		113 票
投票率		63.52%

どうぶつとみんなのいえ日記

オニオオハシ

- ▼名前 ラム・テン
- ▼性格 好奇心旺盛



「わあ、きれい！」濃く澄んだ青いまぶたに、思わずそんな言葉が出てしまう来園者の皆さんをよく目にします。そのきれいな体から、付いている別名は「アマゾンの宝石」。ブラジルの国鳥にもなっているオニオオハシは、オオハシの中で一番大きな種類です。特に、大きなオレンジ色のクチバシの中は、空洞でとても軽く、温度調節の役割を担っています。何にでも興味深々で、愛嬌のある姿に、とりこになること間違いなし。ぜひ実際にあなたの目で、きれいなオニオオハシを見に来てください。

3種類のオオハシを見分けてみよう！

オニオオハシをはじめ、全部で3種類のオオハシを飼育しています。似たような大きなクチバシが特徴ですが、よく見ると色が異なります。3種類をよく観察して、見分けてみてくださいね。分かりづらいときには、近くにいる飼育員にお声掛けください。また、動物に負担なく健康管理ができるように、そしてオオハシたちが皆さんの近くに来てくれるように、トレーニングを毎日頑張っています。奮闘する飼育員の姿にもご注目ください。



担当飼育員 遊免 葵さん

営業情報など施設の詳細は、右のQRコードからホームページをご確認ください。皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

【問い合わせ】霞ヶ浦どうぶつとみんなのいえ ☎ 0299-55-3928



霞ヶ浦
どうぶつと
みんなの
いえ
place for
everyone

旧玉造駅前公衆トイレの壁画をリニューアル 玉造中学校生徒

旧玉造駅前公衆トイレの壁画をリニューアルしました。壁画は、平成16年度に玉造町公衆トイレが設置された際に「かしてつ応援団」からの要請で、当時の玉造中学校の生徒によって作成されました。しかし近年、老朽化により傷みが目立つようになったため、新しい壁画の設置を検討してきました。このたび、玉造中学校2年の小沼心音さんと小松崎望央さんが描いた作品が完成したため、新たな壁画として設置しました。



▲今回新たに設置された2枚の壁画

秋の観光情報

この秋は市内で開催されるお祭りやイベントに、足を運んでみてはいかがでしょうか？

大麻神社例大祭

5つの勇壮な山車が、街中を練り歩きます。初日には、5台の山車が全て集まって踊りの競演・曲曳きがあり、夜遅くまで賑わいます。

- ▶ 期間 10月18日(土)～20日(月)
- ▶ 場所 麻生地区 (麻生公民館周辺)



サンセットフェスタ in 天王崎公園 2025

夜空を彩り、湖上に映し出される花火は、行方市の秋の風物詩となっています。大迫力の花火をお楽しみください。

- ▶ 期日 10月25日(土)
- ▶ 場所 天王崎公園
- ※荒天時は、26日(日)または27日(月)



観光帆引き船

国選択無形民俗文化財にも選定されている帆引き船。随伴船から帆引き船を間近に見学でき、ダイナミックな写真を撮ることができます。

- ▶ 期間 9月27日(土)～11月30日(日)
- ▶ 場所 麻生地区、玉造地区



情報提供：行方市観光協会

イベントやお祭りに参加したら、応募しましょう！

なめがた Instagram フォトコンテスト - 2025 -

募集期間 7月1日(土)～12月15日(日)

「あなたが伝えたい行方市の魅力」

応募方法

STEP 1

スマートフォンアプリの Instagram をインストール

STEP 2

行方市観光協会 公式アカウント @nagasatakaniko をフォロー

STEP 3

行方市内で撮影した写真を選択

STEP 4

撮影場所は(ネット3日間)を記載のうえ、行方市観光協会 公式アカウントをタグ付けし、#なめフォトコン2025 をつけて投稿

最優秀賞 1点
(15,000円相当特産品)

優秀賞 3点
(10,000円相当特産品)

入選 5点
(5,000円相当特産品)



▲観光協会のホームページはこちらから



▲応募はこちらから

【問い合わせ】

商工観光課 (北浦庁舎) ☎ 0291-35-2111
行方市観光協会 ☎ 080-8731-1772

広告

特別な席で特別な時間を

大麻神社例大祭 棧敷席 販売中！

田町・本城・玄通・蒲縄・下淵の5地区による山車が麻生公民館に集結！若連たちが躍動する圧巻の総踊りを、棧敷席で観覧しませんか？

- ▶ 期日 10月18日(土) ▶ 受付時間 17:00～
- ▶ 料金 前売券 2,500円 当日券 3,000円 ※1人あたり
- ※チケットは、申し込みの際に料金と引き換え

販売場所

- ・行方市観光協会窓口 (行方市役所北浦庁舎商工観光課内)
- ・麻生庁舎総合窓口室



湖上で感じる歴史と伝統

観光帆引き船 運航中！

随伴船に乗って、ダイナミックで雄大な帆を間近で見学してみませんか？

- ▶ 運行期間 9月27日(土)～11月30日(日)
- ※土曜日：団体予約 日曜日：個人
- ▶ 運行時間 13:30～ (受付は12:00～)
- ▶ 料金 大人 2,000円 小人 1,000円 ※未就学児無料
- ▶ 受付場所

- ・麻生：天王崎観光交流センターコテラス内
- ・玉造：行方市観光物産館「こいこい」裏仮設受付所

問 行方市観光協会 ☎ 080-8731-1772